

Ein Ausflug in die Welt der Schokolade

Sonntag, den 10. Oktober 2021 um 10:47 Uhr



Nach einigen Monaten corona-bedingter Pause konnte der Verein der Freunde des Flughafens Linz seinen Mitgliedern nicht nur bereits die ersten Vereinstreffen bieten, auch ein erster Ausflug ins Nahe Allhaming zur Confiserie Wenschitz stand Anfang Oktober am Programm. Unter Einhaltung aller geltenden Bestimmungen verbrachten zahlreiche Mitglieder einen höchst interessanten wie vollmundigen Nachmittag, welcher natürlich auch zu Stärkung des Vereinslebens und des Gemeinschaftsinnes diente.